

Lapas Narkotika Purwokerto: Apel Pagi Meneguhkan Dedikasi Pegawai untuk Lingkungan Aman

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 14, 2023 - 21:45



Purwokerto - Pegawai Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dengan semangat dan antusiasme tinggi mengikuti apel pagi pada hari Senin, (14/08). Kegiatan rutin ini diadakan untuk memastikan kedisiplinan dan keterlibatan seluruh pegawai dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Dalam apel pagi tersebut, puluhan pegawai Lapas Narkotika Purwokerto berkumpul di lapangan dengan penuh semangat. Dipimpin oleh kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, apel pagi ini diawali dengan laporan situasi keamanan dan informasi terkini. Setelah itu, dilanjutkan dengan pengumuman tugas-tugas harian dan pengingat mengenai protokol keamanan dan ketertiban.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, dalam sambutannya mengapresiasi keterlibatan semua pegawai dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

"Pentingnya kerja sama dan disiplin dalam menjaga keamanan serta memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat dan warga binaan. Dengan adanya kerja sama dan pelayanan yang baik, dapat dipastikan kondisi Lapas Narkotika Purwokerto tetap aman dan kondusif", ujarnya

Apel pagi di Lapas Narkotika Purwokerto juga menjadi wadah untuk berbagi informasi dan koordinasi antar seksi, sehingga setiap pegawai memiliki pemahaman yang jelas tentang tugas-tugas yang harus dijalankan. Keikutsertaan dalam kegiatan ini merupakan bentuk komitmen para pegawai dalam menjalankan tugas dengan profesionalisme.

Dengan semangat yang tinggi, para pegawai Lapas Narkotika Purwokerto siap menghadapi minggu yang akan penuh dengan tantangan ini. Mereka berkomitmen untuk terus menjaga profesionalisme dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan warga binaan demi terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan bermanfaat bagi semua pihak.

Semangat kebersamaan dan komitmen tinggi para pegawai Lapas Narkotika Purwokerto terlihat jelas saat mereka berdiri rapi dalam formasi barisan. Apel pagi ini menjadi bukti nyata bahwa mereka tidak hanya menjalankan pekerjaan rutin, tetapi juga memiliki peranan besar dalam pembinaan narapidana serta menjaga keamanan lingkungan lapas. (SAM)